

令和4年(2022年)1月31日

保護者・地域の皆様

国立市立国立第二小学校長 小林 理人

創立70周年記念式典の中止(紙面開催)のお知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大の勢いは治まる気配が見えず、先行きの見えない日々が続いています。保護者・地域の皆様には、コロナ禍の教育活動についてご理解、ご支援をいただきありがとうございます。ご理解、ご支援をいただきありがとうございます。

さて、「つづく つながる 夢を育てる学び舎」を合言葉に、子供たちとともに準備を進めてきました創立70周年記念式典ですが、感染状況や今後の見通し、子供たちの健康や安全への影響等を考慮し、対面での開催を中止させていただくことにしました。

開催に向けてご協力いただいた皆様や開催を心待ちにしていた皆様には、ご迷惑をおかけすることになり大変申し訳ありません。また、開催に向けて二小の良さや伝統をご参会いただいた皆様にお伝えしようと準備をしていた子供たちの思いを考えると苦渋の決断であり、オンラインでの開催等、現状でも可能な方法を模索して参りました。

しかし、学級閉鎖等の可能性や、出勤できない教職員の増加等が心配される中、日常の教育活動を維持し、子供たちが安心して学校生活を送ることを最優先することにしました。そして、「つづく つながる 夢を育てる学び舎」をめざして子供たちとともに作り上げた創立70周年記念誌をお届けすることで開催に替えさせていただきます。

なお、創立70周年記念誌の完成は2月8日(火)を予定しています。また、子供たちが準備を進めてきた二小の良さや伝統を伝えるための動画や作品については、子供たち同士で見合う等の活動ができるよう計画を進めてまいります。詳細につきましては改めてご案内いたします。

2年間にわたる本校の創立70周年記念事業に対し、ご尽力をいただいた皆様にご心より御礼を申し上げます。引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。